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会 議 録 

 

１ 会議名 

平成３１年度第１回大島区地域協議会 

２ 議題（公開・非公開の別） 

⑴ 報告 

① 大島区総合事務所の人事異動について（公開） 

② 産業・建設グループの大島区担当職員一覧表について（公開） 

③ 大島区行事予定表について（公開） 

④ 大島区における主な事業について（公開） 

⑤ その他 

⑵ 協議 

① 大島区地域活動支援事業提案事業について（公開） 

② 地域協議会が必要と認めて審議する事項について（公開） 

⑶ その他 

① 第２回地域協議会の開催日について（公開） 

３ 開催日時 

平成３１年４月２４日（水）午後２時００分から午後３時１５分まで 

４ 開催場所 

大島コミュニティプラザ２階 市民活動室１ 

５ 傍聴人の数 

1人 

６ 非公開の理由 

－ 

７ 出席した者（傍聴人を除く。）氏名（敬称略） 

  ・委 員：飯田國男、石塚総子、内山愛治、髙橋和夫、髙橋光成、武江一義、中村朝

彦、早川丈夫、丸田新一、丸田新一、本山啓市、𠮷 忠正 

  ・事務局：大島区総合事務所 武田所長、小林次長、小林市民生活・福祉グループ長 

小酒井班長、丸山主事 

       浦川原区総合事務所 渡辺建設グループ長、山本農政班長、（以下グループ
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長はＧ長と表記） 

８ 発言の内容 

 【小林次長】 

  ・会議の開会を宣言 

  ・上越市地域自治区の設置に関する条例第８条第２項の規定により、委員の半数以上

の出席を確認、会議の成立を報告 

 【中村会長】 

  挨拶 

  ・本日の会議録の確認は、委員番号５番の高橋光成委員にお願いする。 

  ・今年度の地域協議会の初回であることから、武田大島区総合事務所長から挨拶をい

ただきたい。 

 【武田大島区総合事務所長】 

  挨拶 

 【中村会長】 

  ・議題に入り、次第に基づいて進める。 

  ・２報告（１）大島区総合事務所の人事異動について事務局より説明を求める。 

 【小林次長】 

  ・資料Ｎｏ．１により大島区総合事務所及び教職員の人事異動を説明 

 【中村会長】 

  ・このことについて、質問等はあるか。 

  （質問等なし） 

 【中村会長】 

  ・（２）産業・建設グループの大島区担当職員一覧表について事務局より説明を求める。 

 【小林次長】 

  ・資料Ｎｏ．２により浦川原区総合事務所、産業グループ・建設グループの大島区担

当職員及び主な業務内容を説明 

 【中村会長】 

  ・このことについて、質問等はあるか。 

  （質問等なし） 

 【中村会長】 
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  ・（３）大島区行事予定表について事務局より説明を求める。 

 【小林次長】 

  ・資料Ｎｏ．３により大島区行事予定表について説明 

 【中村会長】 

  ・このことについて、質問等はあるか。よろしいか。 

  （質問等なし） 

 【中村会長】 

  ・（４）大島区における主な事業について事務局より説明を求める。 

 【小林次長、小林Ｇ長、渡辺Ｇ長、山本班長】 

  ・資料Ｎо．４により大島区における主な事業について説明 

 【中村会長】 

  ・このことについて、質問等はあるか。 

 【丸田委員（委員番号９番）】 

  ・大山温泉広場の維持管理費についてお聞きする。毎年１０万円程度の予算計上があ

ったが、今年は一覧表に掲載されていないのはどうしてか。 

 【武田所長】 

  ・ご指摘の予算については、広場に設置していた公衆トイレの経費等を計上していた

ものであるが、取り壊して更地になったことから、草刈り等を含め、予算計上がな

くなったものである。 

 【丸田委員（委員番号９番）】 

  ・３０番の大島区道路維持費が１千万程度少なくなっている点について、理由を教え

てほしい。 

 【渡辺Ｇ長】 

  ・昨年度は田麦地内で舗装工事２件を行うための予算が計上されていたが、今年はそ

の経費がなくなり減少したものである。通常の維持管理費は例年通り確保している。 

 【高橋和夫委員】 

  ・１１番の生きがいと地域づくり推進事業及び３８番の大島地域生涯学習センターに

関連してお聞きする。 

  ・冬場に生涯学習センターを利用するにあたっては、暖房費がかかるため、使用料と

合わせて１時間につき７００円を支払っている。 
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  ・高齢者の利用に対しては市から灯油代として１万円の補助をいただいているが、そ

こで賄いきれない部分もあり、使用料を減免していただくことはできないか。 

 【小林Ｇ長】 

  ・他のスポーツ施設も含めて施設の使用料は上がっており、一生懸命に活動していた

だくほど経費の負担がかかるのは心苦しい限りである。 

  ・しかし一方では、施設の維持管理費とのバランスを考える必要もあり、厳しい現状

であるが、利用者の声として担当課に伝えていきたい。 

 【石塚委員】 

  ・２３番の菖蒲緑地休養広場管理運営費についてお聞きする。以前野外ステージを見

たときに損傷が進んでおり、危険性を感じた。 

  ・ここ数年、利用者もほとんどないと聞いているが、危険が及ばないよう修繕ないし

は取り壊しの検討が必要ではないか。 

 【武田所長】 

  ・ご指摘のとおり、野外ステージの利用はなく、観客席にあるベンチが壊れている現

状も認識している。改めて現地を確認し、事故のないよう対処したい。 

 【中村会長】 

  ・他に質問等はあるか。 

  （質問等なし） 

  ・（５）その他について事務局お願いする。 

 【小林次長】 

  ・配布資料の大島区の概況について説明。 

 【中村会長】 

  ・このことについて、質問等はあるか。 

  （質問等なし） 

 【中村会長】 

  ・３協議（１）大島区地域活動支援事業提案事業について事務局より説明を求める。 

 【小酒井班長】 

  ・資料Ｎｏ．５により大島区地域活動支援事業提案事業について説明 

 【中村会長】 

  ・このことについて、質問等はあるか。 
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 【高橋光成委員】 

  ・ＡＥＤ設置事業についてお聞きしたい。 

  ・ＡＥＤの設置に関しては、各事業所では設置が義務付けられているものの、休日時

使うことはできない。 

  ・住民がいつでも利用できるよう、各地域にも設置すべきだと思うが、今回のように

地域活動支援事業以外でも購入できる市の事業はないのか。 

 【小酒井班長】 

  ・災害時の資機材整備に活用できる事業はあるものの、事業主体は自主防災組織に限

られており、当該事業の今後の継続性については現時点では不明である。 

  ・過疎高齢化が進み、あわせて交通弱者が増えていく中、地域住民の安全・安心の確

保に向けた取り組みは不可欠と認識しているため、地域や集落及び防災等を所管す

る担当課へ伝えていく。 

 【中村会長】 

  ・ご意見等はあるか。 

  ・審査については、例年とおり現地踏査を行った後、地域協議会の中で行うことでよ

ろしいか。 

  （意見等なし） 

 【中村会長】 

  ・３協議（２）地域協議会が必要と認めて審議する事項について、協議をさせていた

だきたい。 

  ・年間の予定については、諮問事項等ない限り、昨年同様に開催させていただくこと

でよろしいか。また、例年通り出張地域協議会についても、大島、保倉地区で行う

ことでよろしいか。 

  （意見等なし） 

  ・次に例年行っている視察研修だが、昨年度の検討では賛否があったかと思う。スケ

ジュールの都合もあるので、実施の有無についてこの場で決めさせていただきたい。 

 【早川副会長】 

  ・地域協議会委員として研さんを深めるために実施してもよいと思う。 

 【丸田委員（委員番号１０番）】 

  ・これまで視察研修の成果を各地域で活かす機会がないため、視察自体に疑問を感じ



6 

ていたが、中村会長の考えや他の委員から行う意向があれば、反対しない。 

 【中村会長】 

  ・視察に行ったことで地域協議会の審議事項につながった事例はないものの、以前、

地域おこし協力隊の導入地区へ視察に行き、大島区でも導入の必要性の協議がなさ

れた。それが直接的でないにしろ、菖蒲地区と旭地区で協力隊が導入されている。 

  ・また、農村環境整備事業についても、視察研修がきっかけではないかと考えている。 

  ・委員の見聞を広げ、いずれ何かで役立つようであれば実施すべきと思っている。 

 【早川副会長】 

  ・大島地区で地域活動支援事業として実施した「あぜ道アート」は、津南町の視察研

修がきっかけで始めたものである。すぐには活かせなくても長い目で見て地域に還

元できるのならば実施してもよいのではないか。 

 【丸田委員（委員番号１０番）】 

  ・過疎地域でも頑張っている地域に出向き、イベントの様子を見学するのも勉強にな

ると思う。 

 【内山委員】 

  ・他地区の成功例を見ることで、大島区では何ができるか考えるきっかけにしたり、

個人の資質向上につなげたりすることが大事だと思う。長い目で見て、地域活動支

援事業の審査等の場面で役立つのであればよいと思う。 

 【高橋光成委員】 

  ・皆さんの話のとおり、即効果はないにしても、様々な場面で活かすことができれば

よいと思う。 

 【丸田委員（委員番号１０番）】 

  ・委員としての資質を向上させたいという心掛けはあるので、どこへでも勉強に行き

たい。 

 【石塚委員】 

  ・私としては、これまでの視察先は個人では行けそうにない場所であり、行けてよか

ったと思う。地域で直に活かすことはできなかったかもしれないが、個人的には勉

強になった。 

 【中村会長】 

  ・では、今年度も視察研修に行くことでよろしいか。 
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  (意見等なし) 

  ・では、次回の地域協議会は地域活動支援事業の審査が主になってしまうため、６月

の地域協議会でこの件について皆さんの意見をとりまとめたいと思うので、それま

でに視察先を検討いただき、それぞれからお聞きすることとしたい。 

  （意見等なし） 

  ・次に４その他 第２回地域協議会の開催日について、事務局から提案はあるか。 

 【小林次長】 

  ・第２回の地域協議会については、正副会長と事前協議をさせていただき、５月２２

日（水）を予定している。 

 【中村会長】 

  ・５月２２日（水）という話があったが、都合が悪いという方はいらっしゃるか。 

  ・当日は午前９時集合とし現地踏査及びプレゼンテーションが終わり次第、地域協議

会に移行することになるかと思う。 

  ・地域協議会の開始時間は午後２時からでよいか。 

 【小酒井班長】 

  ・現地踏査とプレゼンテーションの工程表を組むと概ねの時間が見えるため、その上

で会長、副会長と相談し、地域協議会の開始時間を決定させていただきたい。 

 【中村会長】 

  ・では、地域協議会の時間は追って連絡することとし、日程を５月２２日（水）、午前

９時集合とさせていただくことでよろしいか。 

  （意見等なし） 

【中村会長】 

  ・その他で何かあるか。よろしいか。 

  （意見等なし） 

  ・では、以上をもって平成３１年度第１回大島区地域協議会を閉会とする。 

９ 問合せ先 

  大島区総合事務所総務・地域振興グループ ℡：025-594-3101（内線 61） 

                      E-mail：oshima-ku@city.joetsu.lg.jp 

１０ その他 

  別添の会議資料も併せてご覧ください。 

mailto:oshima-ku@city.joetsu.lg.jp

